

## Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 7. September 2020

# Premiere! Vorstandsvorsitzender Dr. Peter Harwalik begrüßt 24 Auszubildende zum Ausbildungs- start bei der Sparkasse Fürstenfeld- bruck zum ersten Mal digital

Auf geht's für die neuen Auszubildenden bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck: 24 junge Menschen beginnen ihre Ausbildung zur Bankkauffrau und zum Bankkaufmann. Der Start ins Berufsleben hat für sie mit drei Einführungstagen begonnen. Um das Risiko einer Corona-Infektionskette auch an dieser Stelle gering zu halten, fand die Einführung erstmals als digitale Videokonferenz statt. Solche digitalen Meetings sind inzwischen in der Sparkasse an der Tagesordnung.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Fürstenfeldbruck Dr. Peter Harwalik begrüßte die neuen Auszubildenden an ihrem ersten Arbeitstag auf diesem digitalen Weg. Er betonte, dass den Auszubildenden der Sparkasse Fürstenfeldbruck vom ersten Tag an viel Vertrauen entgegengebracht werde. „Die jungen Kolleginnen und Kollegen in unserem Haus sind von Anfang an gefordert, ein aktiver Teil unserer Sparkasse zu sein. Ich kann den neuen Jahrgang nur ermuntern, von Beginn an engagiert ins Berufsleben zu starten. Denn Engagement zahlt sich immer aus.“

Vorstand:  
Dr. Peter Harwalik (Vorsitzender)  
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts  
Amtsgericht München  
HRA 76713  
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

**Sparkasse. Gut für den Landkreis.**

## Presseinformation

Darüber hinaus unterstrich Harwalik in seiner digitalen Begrüßungsrede auch die Bedeutung der Ausbildung für die Sparkasse Fürstenfeldbruck: „Azubis haben für uns seit je her einen sehr hohen Stellenwert. Wir geben jungen Menschen eine dauerhafte Perspektive. Und natürlich möchten wir neue und frei werdende Stellen mit von uns ausgebildeten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern besetzen.“

Auf den neuen Ausbildungsjahrgang wartet eine rundum modernisierte Berufsausbildung, denn zum 1. August ist die neue Ausbildungsordnung für Bankkaufleute in Kraft getreten. Diese löst die bisherige aus dem Jahr 1998 ab.

Im Mittelpunkt der aktualisierten Ausbildungsordnung steht die Kundenbeziehung – auch unter verstärkter Nutzung digitaler Kanäle. Der ganzheitlichen Beratungskompetenz wird ein hoher Stellenwert eingeräumt. Diese wird mit methodischen Kompetenzen erweitert, die im Zusammenhang mit projektorientierten Arbeitsweisen sowie der Optimierung und Weiterentwicklung von standardisierten Prozessen relevant sind.

Im Fokus der dreitägigen Einführungstage stand neben dem gegenseitigen Kennenlernen und dem Austausch von Informationen das Kennenlernen des Unternehmens. Hier erhielten die Nachwuchsbanker Informationen zu Ausbildungsinhalten und -orten. Digital mit dabei waren auch Auszubildende des zweiten Ausbildungsjahres, die ihre bereits erworbenen Praxiserfahrungen an die neuen Kollegen weitergaben.

## Presseinformation

Das Thema Nachwuchsförderung wird bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck großgeschrieben, dafür sorgt ein strukturiertes und qualitativ hochwertiges Ausbildungskonzept, mit dem die Sparkasse ihre Auszubildenden auf ihrem beruflichen Weg begleitet. Hierzu gehören der Fachunterricht in der Berufsschule Fürstenfeldbruck, die Vermittlung von Praxis-Know-how in einer der zehn Filialdirektionen und in diversen Fachabteilungen sowie Schulungen und Verkaufstraining durch Spezialisten im hauseigenen Bildungszentrum. Einblicke in die Finanzierungsberatung, in den Firmenkundenbereich und in interne Bereiche runden die Ausbildungszeit ab. Durch den Einsatz digitaler Lernmethoden wird es den Azubis während der gesamten Ausbildung ermöglicht, auf moderne Art und Weise alle Ausbildungsinhalte zu erlernen, ihr Wissen zu vertiefen und laufend selbst zu testen. So werden Theorie und Praxis nachhaltig miteinander verbunden.

Nach zwei bzw. zweieinhalb Jahren legen die Auszubildenden die Abschlussprüfung zum Bankkaufmann oder -frau bei der IHK ab. Ziel dieses Ausbildungskonzeptes ist es, dass sich die Berufstarter zu qualifizierten Ansprechpartnern für die Kunden entwickeln. Sämtliche Azubis – aktuell bildet die Sparkasse Fürstenfeldbruck insgesamt 51 Auszubildende, sowie vier Duale Studenten aus – haben bei guten Ausbildungsleistungen sehr gute Übernahme-perspektiven. Dies eröffnet attraktive Karrierewege.

Für das besondere Engagement in der Berufsausbildung wurde die Sparkasse Fürstenfeldbruck bereits mehrmals mit dem IHK-Ausbildungspreis Dachau-Fürstenfeldbruck ausgezeichnet.

## Presseinformation

Neben der klassischen Ausbildung bietet die Sparkasse Fürstenfeldbruck auch einen sechssemestrigen Bachelor-Studiengang an.

Sie interessieren sich für ein Praktikum, eine Ausbildung oder ein Duales Studium bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck? Alle Informationen gibt es im Internet unter [www.sparkasse-ffb.de/karriere](http://www.sparkasse-ffb.de/karriere) oder telefonisch bei unserem Ausbildungsleiter Thomas Waldow, Telefon 08141/407-8520.

Das Bewerbungsverfahren für den Ausbildungsbeginn September 2021 ist geöffnet und wir freuen uns über Ihre Onlinebewerbung.



Dr. Peter Harwalik, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Fürstenfeldbruck, begrüßte die neuen Azubis in einer digitalen Videokonferenz.